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Cantieri  ex  Baglietto,  l’assessore  Carletto:  “Le  aree
rimarranno a  destinazione produttiva”
di Redazione
24 Dicembre 2011 – 10:28

Varazze. Gerolamo Carletto, assessore all’Urbanistica del Comune di Varazze, interviene
sulla questione dei cantieri ex Baglietto, rendendo pubbliche alcune precisazioni.

“Si è chiarito più volte e in tutte le sedi che le aree dei cantieri Baglietto sul piano della
destinazione urbanistica sono e rimarranno produttive – dichiara in primo luogo Carletto,
che prosegue -; la destinazione produttiva di quelle aree è anche confermata dall’Agenzia
Regionale  del  Demanio Marittimo che è  orientata a  rinnovare,  tramite il  Comune,  la
concessione  demaniale  e  il  contratto  di  affitto  con il  vincolo  per  l’utilizzo  finalizzato
all’attività cantieristica”.

“Eventuali crisi future dell’attività cantieristica sono legate essenzialmente all’andamento
del mercato e ci si augura tutti che non si verifichino – sottolinea l’assessore -. Il Comune
sino  ad  oggi  ha  fatto  moltissimo  per  la  soluzione  di  questo  importante  problema
occupazionale, ha lavorato assiduamente in linea ed in connessione con le forze sindacali e
la  RSU  del  cantiere,  operando  interventi  a  tutti  i  livelli  (comunale,  provinciale  e
regionale)”.

“Anche in questa ultima fase – sottolinea Carletto – ha dato il proprio fattivo contributo per
la preparazione degli incontri che si sono svolti a livello regionale, contribuendo a chiarire
finalmente  il  problema  delle  concessioni  demaniali,  impostando  la  strategia  che
consentirà, ci auguriamo, di risolvere il problema dei cantieri Baglietto al fine di ridare
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non solo il posto di lavoro ai 29 addetti che soffrono da troppo tempo la cassa integrazione,
ma anche per creare le condizioni per un aumento degli  occupati  e lo sviluppo delle
attività relative al settore dell’indotto”.

“In conclusione, si apprezza che il consigliere Calcagno riconosca la serietà con la quale
l’amministrazione comunale affronta il problema per la risoluzione  della crisi e si rimane a
disposizione di tutti coloro che intendano avere più peculiari informazioni al riguardo,
infatti – termina l’assessore – più corale è l’impegno a favore del cantiere più le possibilità
di una soluzione si presentano concrete”.
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